



845 Regent Avenue W  
Winnipeg MB R2C 3A9

Tel: 204.938.5555  
Fax: 204.938.5296

Dear Parents,

Vaccines have been shown to be a safe and effective way of keeping children healthy and protecting them from disease.

This is a reminder that children entering kindergarten are routinely provided the following preschool immunizations at this age:

- Booster dose of measles, mumps, rubella and varicella vaccine (MMRV vaccine)
- Booster dose of diphtheria, tetanus, pertussis, and polio vaccine (the 4-in-1 Vaccine (Tdap-IPV).

Please check your child's immunization records or discuss with your doctor or clinic to see if your child has received all these immunizations.

Manitoba's routine immunization schedule for infants and preschool children is included on the back of this letter.

Please feel free to call your local public health office at [204.938.5555](tel:204.938.5555) if you have questions or concerns, or if you do not have access to a health care provider to immunize your child.

Sincerely,

Public Health Nurse

845 Regent Avenue W  
Winnipeg MB R2C 3A9

Tel: 204.938.5555  
Fax: 204.938.5296

Health and Social Services Near You



Winnipeg Regional  
Health Authority  
Office régional de la  
santé de Winnipeg



Monsieur,  
Madame,

Des études démontrent que les vaccins constituent une façon sûre et efficace de garder les enfants en santé et de les protéger contre les maladies.

La présente sert à vous rappeler que les vaccins suivants sont administrés de façon systématique aux enfants d'âge préscolaire :

- Dose de rappel contre la rougeole, les oreillons, la rubéole et la varicelle (vaccin RORV)
- Dose de rappel contre la diphtérie, la coqueluche acellulaire, tétanos et polio (vaccin 4-en-1 dcaT-VPI)

Veuillez consulter le dossier d'immunisation de votre enfant ou discuter avec votre médecin ou votre clinique pour savoir si votre enfant a reçu tous ces vaccins.

Vous trouverez au verso de la présente lettre le calendrier de vaccination systématique du Manitoba pour les nourrissons et les enfants d'âge préscolaire.

N'hésitez pas à téléphoner à votre bureau de santé publique au 204.938.5555 si vous avez des questions ou si vous n'avez pas accès à un prestataire de soins qui pourrait administrer les vaccins à votre enfant.

Veuillez agréer, Monsieur, Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Infirmière (Infirmier) de santé publique

845 Regent Avenue W  
Winnipeg MB R2C 3A9

Tel: 204.938.5555  
Fax: 204.938.5296

## Manitoba's Recommended Immunization Schedule for Infants and Pre-School Children

Vaccine	Age of Child					
	2 months	4 months	6 months	12 months	18 months	4-6 years
<u>Diphtheria, Tetanus, Pertussis, Polio, Haemophilus influenzae type b (DTaP-IPV-Hib)</u>	◆	◆	◆		◆	
<u>Pneumococcal Conjugate 13 valent (Pneu-C-13) ^</u>	◆	◆		◆		
<u>Rotavirus *</u>	◆	◆	◆			
<u>Measles, Mumps, Rubella, Varicella (MMRV)</u>				◆		◆
<u>Meningococcal C Conjugate (Men-C-C)</u>				◆		
<u>Tetanus, Diphtheria, Pertussis, Polio (Tdap-IPV)</u>						◆
<u>Influenza (Flu)</u>	All Manitobans 6 months of age and older are eligible for influenza vaccine each year. <a href="#">Click here for current information on the seasonal influenza vaccine.</a>					

◆ = A single vaccine dose given.

^ = Children with high-risk medical conditions and those living in First Nations communities should be immunized at 2, 4, 6 and 18 months.

\* = All infants born on or after March 1st 2018 are eligible for 3 doses of rotavirus vaccine (RotaTeq®) at 2, 4, and 6 months of age. This change in rotavirus immunization schedule is due to a national transition from Rotarix™ vaccine (a live monovalent (Rota-1) vaccine administered orally at 2 and 4 months) to RotaTeq® vaccine (a live pentavalent (Rota-5) vaccine administered orally at 2, 4 and 6 months).

845 Regent Avenue W  
Winnipeg MB R2C 3A9

Tel: 204.938.5555  
Fax: 204.938.5296

**Manitoba Calendrier de vaccination systématique recommandé pour les nourrissons et les enfants d'âge Préscolaire**

Vaccin	Âge					
	2 mois	4 mois	6 mois	12 mois	18 mois	4 à 6 ans
<u>Diphthérie, tétanos, coqueluche, polio, Haemophilus influenzae de type b (DcaT-VPI-Hib)</u>	♦	♦	♦		♦	
<u>Vaccin antipneumococcique conjugué 13 valent (Pneu-C-13) ^</u>	♦	♦		♦		
<u>Rotavirus *</u>	♦	♦	♦			
<u>Rougeole, rubéole, oreillons, varicelle (RROV)</u>				♦		♦
<u>Vaccin conjugué contre le méningocoque de groupe C (Men-C-C)</u>				♦		
<u>Tétanos, diphthérie, coqueluche, polio (dcaT-VPI)</u>						♦
<u>Influenza (grippe)</u>	Tous les résidents du Manitoba âgés de 6 mois et plus peuvent recevoir le vaccin contre la grippe chaque année. <u>Pour avoir des renseignements à jour sur la vaccination contre la grippe saisonnière, cliquez ici.</u>					

♦ = Une seule dose de vaccin administrée.

^ = Les enfants présentant des troubles médicaux à haut risque et ceux résidant dans les collectivités des Premières Nations devraient être immunisés à deux, quatre, six et 18 mois.

\* = Tous les enfants nés le 1<sup>er</sup> mars 2018 ou après ont droit à trois doses de vaccin antirotavirus (RotaTeq<sup>MD</sup>) à deux, à quatre et à six mois. Cette modification dans le calendrier de vaccinations contre le rotavirus résulte d'une transition à l'échelle nationale du Rotarix<sup>MC</sup>, un vaccin vivant monovalent (Rota-1) administré oralement à deux et à quatre mois, vers le RotaTeq<sup>MD</sup>, un vaccin vivant pentavalent (Rota-5) administré à deux, à quatre et à six mois.